

OK  
JANVIER 1955.-

PONTIVY.- (56)  
○○○○○○○

Après une éclipse de plus de deux mois, les soucoupes volantes viennent de faire leur réapparition dans le ciel pontivyen. Jeudi, vers 21 H. Mme LALYS, demeurant rue du FIL, était sortie en compagnie d'une voisine, Mme QUEREC et la fille de cette dernière. Alors qu'elles se trouvaient du côté de l'Hôtel des Postes, elles devaient apercevoir, se déplaçant du SUD-OUEST à l'OUEST, un disque d'environ 30 à 40 centimètres de diamètre, et dont une partie d'une couleur rougeâtre, épousait la forme d'un croissant, sans pourtant, nous a-t-on affirmé, qu'il puisse être question de confusion avec le premier croissant de la lune.

La présence dans le ciel de l'engin qui disparaissait par instant derrière les nuages mais dont on put suivre les évolutions durant plus d'une heure, fut encore constatée par Mme LE QUELLEC, commerçante quai Presbourg, et d'autres témoins dignes de foi habitants également quai Presbourg.

Document Graziana.